
問 現在各地域の青年会の状況は非常に厳しい。祭
りが無くなり、仲間が集えなくなっている。一方、
困難な状況や環境下でもリモートを活用した活動
など、新たな取り組みにも向かい始め力強さも感
じる。行政ができるサポートは限られているが、
手助けを模索してほしい。まずは南風原町青年連
合会がある。直接町と繋がっている連合体をしっ
かりと機能するように支えて頂きたいがどうか。
 教育長　情報交換や相談など、連携を図

りながら支援に繋げていきたい。

問 女性会や老人会、ＰＴＡといった社会教育団体
もコロナ禍の影響を受けている、地域団体は青年
会同様に非常に厳しい。青年会同様、まずはその
連合体をしっかりと支え、連合組織が行政と一緒
になって地域団体をつないでいく。連合組織が地
域を支える運動に転化していくことで、町政との
協働や連合体への加盟する意義が見出されていく
チャンスではないか。どう考えるか。
 教育長　おのおのの団体に課題がある。支援をし

ていきたい。

町青年連合会が運営する青年芸能祭 2022

・自治会支援の充実と強化を
・力強く町内産業を支援せよ

問 昨年４月に「南風原町における自治
会への加入促進に関する協定」を結んで
いるが、１年経ってその成果はどれほど
か。
 副町長　本町他５団体と協定を結び、自治会加入

の働きかけや機関誌への掲載等を行っている。こ

の取り組みにより、自治会加入者がどの程度増え

たか詳細は把握できていないが、自治会加入促進

の一助となると考えている。

令和３年４月９日に行われた調印式

問 住民環境課で自治会加入案内パンフレットを
配っているのは確認できたが、他の団体に確認す
ると、やっていない団体もあった。この１年間で
お互いの連携はなされたか。また、今後改善の余
地はあるか。
 総務課長　協定を交わしてその間、会議等は今の

ところ行っていない。各団体の状況等も確認して、

この加入促進に向けてまた進めたい。

問 翔南小でハブの目撃情報が今年度は３件報告さ
れている。グラウンド周辺のハブ対策ネットの破
損が激しく機能していないので早急に対応できな
いか。
 教育長　ハブ対策ネットの破損を確認し、修繕発

注を行っている。

・照屋・本部・喜屋武の下水道整備の進捗は

翔南小ハブ対策ネット早急に！
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